

Réduire au minimum les risques de nouvelles contagions



La Havane, 18 juin, (RHC).- La première étape de redressement de l'après Covid-19 commence ce jeudi à Cuba à l'exception de La Havane et de la province de Matanzas.

Au cours de la réunion d'hier des plus hautes autorités pour l'analyse de la situation épidémiologique nationale, le président cubain, Miguel Díaz-Canel a souligné qu'il ne fallait pas négliger les mesures sanitaires afin de réduire au minimum les risques de nouvelles contagions.

«Nous ne pouvons pas perdre de vue la priorité de sauver des vies parce que tout ce que nous ferons dans cette première étape est centré sur ce but et nous ne pouvons pas reculer», a-t-il signalé.

Miguel Díaz-Canel a appelé les autorités de chaque province à suivre rigoureusement les mesures conçues pour cette nouvelle étape afin de ne pas gâcher les résultats obtenus.

«Nous devons continuer à avancer vers le retour à la normale, améliorer les indicateurs liés à la maladie dans le but que nous nous sommes fixés : faire en sorte que le Covid-19 ne devienne pas endémique. » a-t-il signalé.

Le président cubain a appelé à observer une conduite responsable, à garder la distanciation physique. «C'est une manière de respecter les autres. Ce n'est pas un caprice, c'est pour éviter la contagion, pour éviter la propagation de la maladie»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/226066-reduire-au-minimum-les-risques-de-nouvelles-contagions>



Radio Habana Cuba